

[TURISMO]

San Pedro entre los lugares más fotografiables

Ante la tendencia viral en redes sociales asociada a la reconocida canción "Debí tirar más fotos", la plataforma Airbnb revela algunos destinos fotogénicos de Chile.

Redacción
 La Estrella

Millones de personas alrededor del mundo han reaccionado a la tendencia "Debí tirar más fotos" en redes sociales, haciendo que la popular canción conocida con ese nombre, sea la banda sonora de muchos recuerdos y, por supuesto, los viajes no han sido una excepción. Destinos increíbles y lugares memorables han llegado a este fenómeno viral para hacer parte de incontables contenidos a nivel global.

Y es que tomar una foto no interrumpe el momento, sino que lo conserva. Es una manera de regresar a esos instantes especiales cuando lo desees, de mantener vivos los recuerdos, de conectar con las emociones que experimentaste y de recordar a las personas con las que estuviste.



LA MAGIA DEL SUR DE CHILE EN UNA SOLA POSTAL.

Mientras, viajar es una de las maneras más enriquecedoras de experimentar la vida. No solo nos conecta con nuevas culturas, sabores y paisajes, sino que también ofrece oportunidades para capturar momentos irrepetibles con nuestros acompañantes de aventura.

En 2024, Airbnb reveló que los chats para viajes

grupales aumentaron más del 500% en la plataforma. Para 2025, si ya estás pensando en destinos imperdibles y fotogénicos en Chile para capturar los mejores recuerdos, en la plataforma Airbnb puedes encontrar algunos, tales como:

SAN PEDRO DE ATACAMA

Ubicado en la Región de Antofagasta, es uno de los



FOTOS CHILE ES TUJO

EL VALLE DE LUNA Y TODO SAN PEDRO DE ATACAMA OFRECEN PAISAJES FOTOGRAFIALES.

destinos más fotogénicos del país. Con sus paisajes áridos, formaciones rocosas, géiseres y salares, este es el lugar ideal para quienes buscan una experiencia única entre el desierto y los cielos estrellados. No olviden visitar el Valle de la Luna y el Salar de Atacama para sacar fotos que parecen de otro planeta. Esta casa de arcilla tiene una impresionante vista al desierto y a la imponente cordillera de Los Andes.

VALLE DEL ELQUI

Este valle, famoso por ser uno de los lugares con los cielos más limpios del mundo, es perfecto para los amantes de la astronomía y la fotografía noctur-

na. Desde la visita a observatorios hasta los cultivos de viñas, cada rincón del Valle del Elqui invita a la contemplación y a la captura de su serenidad única. Este espacio cuenta con vistas al mar y a los atardeceres mágicos.

PUERTO VARAS

Con su arquitectura de influencia alemana y vistas al imponente Lago Llanquihue y al volcán Osorno, Puerto Varas es un destino ideal para quienes buscan paisajes de ensueño. Las caminatas por el Lago Todos los Santos y los alrededores del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales permiten capturar la belleza de la Patagonia. Este espa-

cio está perfectamente ubicado, justo frente al lago.

Viajar sin duda es una invitación a conectarse con nuevos lugares y culturas, a explorar lo desconocido y a sumergirse en lo que cada destino tiene para ofrecer. En este 2025, los chilenos tendrán la oportunidad de planear nuevas aventuras, descubrir paisajes sorprendentes y, sobre todo, capturar esos momentos irrepetibles.

Porque, al final, hay que tirar más fotos. No solo para llenar las galerías, sino para preservar la esencia de los lugares que visitamos y las emociones que experimentamos en ellos. 📸